

Prentsa oharra

Nota de prensa



Garapen Ekonomiko
eta Enplegua
Desarrollo Económico
y Empleo



TRES ESTABLECIMIENTOS DONOSTIARRAS GALARDONADOS EN LOS PREMIOS NACIONALES DE COMERCIO 2023

Los Premios Nacionales de Comercio que concede el Ministerio de Economía, Comercio y Empresa han distinguido este año a tres establecimientos donostiarras.

Así, en la categoría de Pequeño Comercio, ha sido galardonado con el Premio Nacional de Comercio el establecimiento Indi & Cold de San Sebastián y han recibido dos Menciones Honoríficas, Francisco Javier Flamarique del establecimiento Garrarte y Calzados Tello, ambos de San Sebastián.

La Concejala de Economía y Empleo Local, responsable de Comercio, Marisol Garmendia, ha señalado que “es todo un orgullo que tres comercios donostiarras estén entre los mejores del país. Estos premios suponen un reconocimiento expreso a la calidad, singularidad y esfuerzo del pequeño comercio donostiarra en el desarrollo de su actividad. Estamos de enhorabuena, un año más, ya que los Premios Nacionales de Comercio reconocen el esfuerzo del sector en la ciudad, que cuenta con todo nuestro apoyo.”